

OVACIONES

MIÉRCOLES 23 DE OCTUBRE DE 2019 | NÚMERO 25361 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Protestan alcaldes y los gasean

POR RITA MAGAÑA TORRES

Con la consigna “salvemos a los municipios”, alcaldes de todo el país y de todos los partidos, incluido Morena realizaron una manifestación en Palacio Nacional, para exigir al presidente Andrés Manuel López Obrador más recursos, pero no fueron recibidos y sí gaseados.

“Venimos a exigir recursos que necesitan los municipios y que quede bien claro, el presidente nos tiene que escuchar”, dijo Enrique Vargas, presidente municipal de Huixquilucan, Estado de México.

Ver página 4



Fotos: Cuartoscuro

TUNELES CRUZAN TEPITO

Comunican a calles distantes. Adoran a la Santa Muerte. Hay cráneos.

Atoran a 31 e incautan 2.5 toneladas de mota

Operativo no fallido pega a Unión Tepito

POR URBANO BARRERA

En una demostración de planeación y coordinación, Infantes de la Secretaría de Marina y personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX ingresaron a Tepito y dieron un primer golpe letal a la organización criminal Unión Tepito.

Durante la operación en

las calles Peralvillo, Libertad, Jesús Carranza y Aztecas, aseguraron bodegas, narcolaboratorios, túneles y bodegas para drogas, armas y municiones.

Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Ciudadana, en conferencia, destacó que en el operativo se detuvo a 31 per-

sonas, 26 hombres y 5 mujeres. Además, ya se investiga la colusión y protección de autoridades capitalinas a estos sujetos.

A este lugar se llegó por denuncias ciudadanas que alertaron sobre la presencia de sujetos armados vendiendo droga.

Ver página 14

AMLO: no me informaron de operativo

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador reveló ayer que desconocía que el Ejército iba a llevar a cabo el operativo en Culiacán, Sinaloa, para capturar a Ovidio Guzmán López, hijo de Joaquín El Chapo Guzmán.

“Yo no estaba informado. No me informan porque hay una recomendación general de que tengo mucha confianza en el secretario de la Defensa Nacional (Luis Crescencio Sandoval)”, dijo.

En conferencia en Palacio Nacional, aseguró que si irán por Guzmán López, siempre y cuando no se ponga en peligro la vida de inocentes, y reiteró que si se considera que se cometió un ilícito, se proceda legalmente.

Ver página 3

Rosario se queda en la cárcel, ordena sobrino de Padierna

Ver página 4

VENTANA

Una ciudad subterránea.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9